

# Jochen Kupp

Ihr Vertreter für den Kreistag.

Geboren: 9. September 1968 in Schönesseiffen Familienstand: seit 1994 verheiratet  
Familie: Edith Kupp geb. Schiesberg, 54 Jahre  
Philipp Kupp, 21 Jahre

Beruf: Diplom-Wirtschaftsjurist / Betriebswirt Verbandsvorsitzer / Geschäftsführer des Berufsbildungszentrums Euskirchen (BZE)

Hobbies: Kommunalpolitik, Vereinsarbeit (derzeit 1. Vorsitzender des Bürgervereins Schönesseiffen e.V.)  
Fußball, Fahrrad fahren

Ich möchte Sie in der kommenden Wahlperiode im Kreistag Euskirchen vertreten. Meine Schwerpunkte sind die Bildungs- und Finanzpolitik, sowie die Schaffung von modernen Infrastrukturen für unsere Region.

Sprechen Sie mich unter der u.a. Kontaktadresse an - ich werde mich gerne um Ihre Anliegen kümmern und freue mich auf Ihre Anregungen.



Am 13.09.2020  
wählen gehen!

## CDU Schleiden

Jochen Kupp  
Zum Knopp 6  
53937 Schleiden  
Tel.: 02485-911511  
Mobil: 0176-86911511  
jochen.kupp@t-online.de

# CDU

Schleiden - Politik wird  
vor Ort gemacht.



# Karl-Heinz Büser

Wahlbezirk Nierfeld / Kerperscheid / Broich / Wintzen

# Karl-Heinz Büser

Ihr Kandidat für den Stadtrat

Geboren: 14.09.1960

Familie: verheiratet mit Silvia, 2 erwachsene Kinder - Dana und Dennis

Beruf: Versicherungskaufmann

Hobbies: Wandern, Fußball, Hund, Vereinsarbeit

Kontakt: - Mail: k-h.bueser@axa.de

- Telefon: 02444-911073 / 0173-2884402

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

hiermit möchte ich mich um Ihre Stimme als Ratsvertreter bei der Kommunalwahl am 13. September 2020 bewerben. Durch die Reduzierung der Sitze im Stadtrat ist der Wahlbezirk neu zugeschnitten worden und daher möchte ich mich als Ihr neuer Ratskandidat vorstellen.

Mein Name ist Karl-Heinz Büser, ich bin wohnhaft in Nierfeld und leite seit 1983 gemeinsam mit meiner Familie die AXA-Geschäftsstelle in Gemünd. Ich trete das erste Mal für den Stadtrat in Schleiden an, weil ich für unsere schöne Region etwas bewegen möchte. Mein Heimatort Nierfeld liegt mir sehr am Herzen. Ich möchte mich aber nicht nur um Nierfeld kümmern, sondern auch um Broich, Kerperscheid und Wintzen und dort die Gemeinschaften in den Orten fördern, Vereine miteinander verbinden um gemeinsam nachhaltige Projekte auf den Weg zu bringen. Unterstützen wird mich hierbei meine gebundene Vertreterin Astrid Glesmann aus Broich.

Als Vorsitzender des SV Nierfeld e.V. weiß ich was Ehrenamt bedeutet. Ich rede nicht nur davon - ich mache auch! Hier will ich die zahlreichen Ehrenamtler in meinem Wahlbezirk - und in der ganzen Stadt Schleiden - unterstützen.

Neben der Wiedereinführung der Ortsvorsteher (was gerade für Orte wichtig ist, die keine Ratsvertreter haben) setze ich mich für eine ausgewogene Gebührenpolitik in der Stadt ein. Damit der Wegzug durch junge Familien vermieden werden kann, wollen wir weitere günstige Grundstücke in der Stadt erschließen und an bauwillige Bürger\*innen veräußern.

# Karl-Heinz Büser

Ihr Kandidat für den Stadtrat

Grundsätzlich ist es mir ein Anliegen die Infrastruktur in den Dörfern zu verbessern. Neben einer schnellen DSL-Anbindung gilt dies auch für die Straßen und die Reaktivierung der Olefstrecke.

Den Schulstandort Schleiden und die wohnortnahe Beschulung gilt es zu sichern und die Sicherheit auf den Schulwegen zu verbessern. Wir wollen natürlich auch langfristig die Kindergärten in der Stadt erhalten und ausbauen. Dies gilt auf für die Grundschulen in Gemünd, Schleiden und Dreiborn. Unsere Kleinsten sollen in gewohnter Umgebung die ersten Schritte ins Bildungssystem gehen.

Als politischer Neuling suche ich mir Unterstützung bei meinen Mitkandidaten/innen. Durch unser vielseitig aufgestelltes Team aus jungen und erfahrenen Menschen aus den verschiedensten Bereichen, bin ich mir sicher, dass wir gemeinsam im Stadtgebiet Schleiden etwas bewegen können. Wir brauchen frischen Wind in unserem Stadtgebiet um für die Zukunft interessant und attraktiv zu bleiben, für uns Bürgerinnen und Bürger, für unsere Geschäfte und für unsere Gäste.

Ich bitte Sie am 13. September 2020 um Ihre Stimme. Nutzen Sie bitte Ihr Wahlrecht! Für Fragen stehen ich Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

# Astrid Glesmann

gebundene Vertreterin für Karl-Heinz Büser

Mein Name ist Astrid Glesmann - gemeinsam mit meiner Familie wohne ich in Broich. Bei der Kommunalwahl trete ich als gebundene Vertreterin von Karl-Heinz Büser an. Ich möchte ihn bei der Arbeit für unsere Orte aktiv unterstützen und stehe als Ansprechpartner vor Ort zur Verfügung.

Als gebundene Vertreterin will ich mich als sachkundige Bürgerin in die CDU Fraktion und den Rat mit einbringen. Schenken Sie uns als TEAM das Vertrauen!

Kontakt: - Mail: astrid.glesmann@gmail.com

- Telefon: 02445-852301

